



## La Lettre de l'Immaculée Conception (LIC)

### Don Bosco, toujours d'actualité !

Ces deux dernières semaines, certains jeunes auront pensé que nous avons oublié Don Bosco ! Mais quelle idée ... !

C'est sans compter notre belle célébration paroissiale à laquelle amis du réseau salésien, éducateurs et professeurs ont participé ce dimanche 26 janvier ; les deux soirées artistiques et culturelles sur la ville ; les mots du matin ; l'après-midi « nature » du mercredi ; le repas italien ; la soirée pyjama avec les internes autour du film Don Bosco et les 5 représentations théâtrales de la pièce « le voyage des pères » par l'option théâtre en sixième. Une belle période vécue ! Merci à toutes celles et ceux qui se sont impliqués pour la réussite de ces moments avec les jeunes, pour les jeunes. Nous avons hâte de voir monter sur la scène les talents à l'occasion des Festic'Party 2025 pour le collège et les lycées.

En cette occasion de la fête anniversaire de notre fondateur, permettez-nous de citer le père Daniel Federspiel, provincial des salésiens :

« Il faut remonter au XIX° siècle pour rencontrer, dans la ville de Turin, cet homme plein d'ardeur, entouré de jeunes et, disons-le franchement, plutôt des voyous que des anges ... Mais ce qui caractérise cette troupe bruyante, c'est la joie et l'enthousiasme ! Ils peuvent être plus de quatre cents dans les plus beaux jours. Chaque jeune se sent spontanément son ami. Cet homme qui donnerait sa chemise pour chacun d'entre eux est une sorte d'éducateur des rues avant l'heure. En tout cas, un génie qui invente pour eux les premiers contrats de travail en Italie, puis les premiers centres de formation professionnelle.

Aujourd'hui, à plus de deux cents ans de distance, la pédagogie de Don Bosco nous inspire encore. A sa suite, nous osons, avec audace, placer les jeunes au centre des lieux de vie, de décision et de construction, pour une société en mutation.

Que tous, dans nos maisons salésiennes, puissent trouver dans les nombreuses facettes de Jean Bosco de quoi nourrir une véritable espérance en la jeunesse qui se prépare à orchestrer l'avenir de notre planète vraiment chétive et fébrile. Car demain est déjà dans la tête de nos adolescents ... Osons regarder l'avenir avec espérance car les jeunes, nous dit encore Don Bosco, vont nous surprendre ! »

Merci pour tout ce qui est vécu de beau, de bon et de vrai, dans chaque projet, dans chaque rencontre.

Et bon repos pendant cette période des congés d'hiver.

Sylvain BERTRAND, Chef d'établissement

Rodolphe FIOR, Adjoint à la Pastorale Scolaire



- 1- Offrandes pour la messe paroissiale Don Bosco symbolisant notre école et l'envoi en mission
- 2- Soirées culturelles sur la ville
- 3- Soirée des internes. Partage d'un Tiramisu géant !
- 4- Pièce « le voyage des pères »

